

Datanálisis: Inflación en Venezuela ronda el 800%

Autor Administrator

Wednesday, 21 de September de 2016

Modificado el Tuesday, 20 de September de 2016

La firma Datanálisis estima que la inflación en Venezuela ronda el 800%. Para su presidente, Luis Vicente León, no solo se trata de la tasa más alta del mundo sino que, básicamente, está alcanzando niveles impredecibles.

El economista indicó que han registrado en los últimos 12 meses la mayor caída en término de ingreso real, de capacidad de compra en Venezuela de 42%.

Es evidente que ante una caída del 42% la población está teniendo problemas para poder enfrentar su vida cotidiana, es probable que tengan acceso a algunos productos regulados cuando haces una cola de 6 horas. Estamos viendo una sociedad que está consumiendo menos, que está teniendo problemas de desnutrición, incluyendo la desnutrición infantil, que hay un empobrecimiento severo y que la población se ha ido primitivizando.

Por otra parte, dijo que el Estado intentó sustituir a la empresa privada como productor de bienes y servicios. En consecuencia, las importaciones se encuentran por debajo de 30% en comparación con las que realizaban en el año 2014, lo que generó hasta el día de hoy 70% de desabastecimiento de productos regulados alimenticios en la ciudad de Caracas, la cual calificó como una situación crítica.

<http://globovision.com/article/datanalisis-inflacion-en-venezuela-ronda-el-800>